

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL DE FEDERACION CANARIA DE PIRAGUISMO

- Denominación social y Nombre comercial: **FEDERACION CANARIA DE PIRAGÜISMO**
- Actividad: deportiva (fomento del deporte del piragüismo en las Islas Canarias)
- Naturaleza jurídica: asociación
- CIF: V35 240142
- Datos de constitución e inscripción:
 - o Constituida el 30/03/1994
 - o Inscrita en el Registro de Entidades deportivas de Canarias con Nº 882/90-C.
- Domicilio social: c/León y Castillo 26-28 (3ª planta) - 35003 Las Palmas de Gran Canaria – Islas Canarias
- Web: <https://www.federacioncanariadepiraguismo.com>
- Teléfonos y mails de contacto:
 - o Teléfono: 609 680494
 - o Correo electrónico: jouriobos@gmail.com
- Ámbito territorial donde opera: Islas Canarias
- Delegaciones insulares:
 - o Tenerife:
C/ Doctor Rafael Folch You nº 6 (DP 38120) - San Andrés
Tlf: 646 160395 – Mail: chenchoten@gmail.com
 - o Fuerteventura:
C/ Pelayo nº 85 (DP 35600) - Puerto del Rosario
Tlf: 649 942590 – Mail: delegación.piraguismo.fuerteventura@hotmail.com
 - o Gran Canaria:
C/ Camilo José Cela nº 82 B (DP 35017) - Las Palmas de Gran Canaria
Tlf: 639 487178 – Mail: esteban83mo@hotmail.com
- Plantilla: 0
- Información económica básica:
 - o Presupuesto último año: 112.200,00 €
 - o principales fuentes de financiación:
 - aportaciones de la Federación nacional de Piragüismo
 - subvenciones públicas
 - contratos de patrocinios
- Breve reseña histórica:

La Federación Canaria de Piragüismo queda constituida oficialmente con la aprobación de los Estatutos en la Resolución de la Dirección General de Deportes Nº 551 de fecha 30 de marzo de 1994. La Federación llevó el peso de su actividad en la modalidad de Sprint Olímpico.

Antes de su inscripción oficial como Asociación en el Registro de Entidades Deportivas del Gobierno de Canarias, hay una fecha y un palista que marcan la historia del piragüismo canario. Fernando Henríquez Betancor olímpico en Montreal 1976. Es el palista más destacado en la modalidad de Sprint Olímpico.

Es en el año 2002 cuando la Federación organiza el I Campeonato de Canarias de Kayak de Mar.

Desde entonces esta modalidad ha crecido de forma vertiginosa en Canarias, siendo referentes en la actualidad a nivel nacional. Durante estos años han sido muchísimas las medallas conseguidas a nivel nacional e internacional. Los clubes canarios están en la élite del piragüismo nacional en la modalidad de Kayak de Mar.

La FCP junto con el Club de Piragüismo Marlines de Lanzarote comenzaron a organizar una Copa Internacional en 2017.

El 23 de marzo de 2018 la FCP presentó en Tokio la candidatura para organizar el Mundial de Ocean Racing en 2021. La ICF dio como ganadora la candidatura de la FCP para organizar el Mundial en Lanzarote.

El prestigio como organizador de la FCP junto con el Club Marlines creció entre los años 2017 y 2020.

En 2021 se celebró el Mundial y fue declarado por el presidente de la ICF D. José Perurena López como el mejor Mundial organizado de esta disciplina.

En 2022 el Cabildo de Lanzarote entregó a la FCP el premio al mejor evento cultural y deportivo del año 2021 como organizador del ICF Canoe Ocean Racing World Championship.

En 2023 los clubes canarios ganaron el Campeonato de España de Kayak de Mar y el Campeonato de España de Kayak de Mar de Jóvenes Promesas. También la Liga Nacional de Kayak de Mar, Liga Nacional de Kayak de Mar de Jóvenes Promesas y La Liga Nacional Iberdrola. Todo un hito en la historia del piragüismo canario.

En 2024 los clubes canarios ganaron el Campeonato de España de Kayak de Mar y el Campeonato de España de Kayak de Mar de Jóvenes Promesas. También la Liga Nacional de Kayak de Mar, Liga Nacional de Kayak de Mar de Jóvenes Promesas y La Liga Nacional Iberdrola. También se obtuvieron 7 medallas en el Mundial de Madeira y 4 en el Europeo de Azores. Todo un hito en la historia del piragüismo canario.



José María García Riolobos
Presidente

